



LA W RADIO

Actualidad

Vamos a garantizar la soberanía energética del país: Saúl Kattan

El presidente de la junta directiva de Ecopetrol se refirió a la salida de Felipe Bayón como presidente de la estatal y qué panorama futuro hay para la compañía de cara a este suceso.

Vamos a garantizar la soberanía energética del país: Saúl Kattan



Saúl Kattan en el sonajero de Petro para ser el próximo ministro de las TIC



— Omar David Pérez Hernández

30/01/2023 - 8:01 h COT

Uno de los temas que ha acaparado la agenda nacional recientemente es la salida de Felipe Bayón como presidente de [Ecopetrol](#), motivo por el cual surgió determinada incertidumbre de cara al futuro de la estatal. **Con respecto a lo anterior, el**

presidente de la junta directiva de Ecopetrol, Saúl Kattan, pasó por los micrófonos de La W y se refirió a la coyuntura.

Sobre la salida de Bayon, Kattan resaltó la profesionalidad del ejecutivo y dejó sobre la mesa que esta se dio acordada entre ambas partes.

“Los manejos que se le han dado a Ecopetrol son excelentes, se ha manejado muy profesionalmente la compañía, Felipe es muy profesional. Él quería mirar nuevos horizontes y llegamos a un acuerdo”, explicó.

Además, enfatizó que la razón de la salida de Bayón no es más que, en pocas palabras, ofrecer nuevos aires a la compañía. **“Se necesita oxigenación y generar valor diferente a la compañía. Necesitamos hacer cosas diferentes y esa es la apuesta”,** ya que, según Kattan, todas “las compañías necesitan oxigenación. El promedio de tiempo que tienen los presidentes en las compañías mundialmente, son siete años y Felipe lleva 7 años”, puntualizó.

Así mismo, sentenció el tema expresando que aun no tienen un presidente definido y por tal motivo es que Felipe Bayón estará hasta finales de marzo en el cargo.

“Todavía tenemos varias semanas, estamos pidiendo propuestas a firmas caza talentos internacionales, estamos trabajando en el perfil del nuevo presidente y creo que tomará varias semanas, por eso Felipe nos acompañará hasta finales de marzo”, cerró.

Por otro lado, quizo tocar el tema del panorama general de Ecopetrol de cara al futuro y también, relacionarlo con uno de los temas que también se mantiene dentro de la agenda nacional en materia económica: la transición energética.

“Es fundamental Ecopetrol para el país, desde acá vamos a garantizar la soberanía energética del país, no podemos pensar en una transición energética que nos conlleve a importar petróleo en el futuro”, porque según Kattan, **“mi idea es poder aumentar la producción de petróleo, hoy el petróleo representa más o menos el 85% de la compañía, la idea sería, ojalá aumentar esta producción por encima del millón de barriles diarios y que este producto pese menos del 80% en la compañía, lo que quiere decir que la transición energética se estaría acelerando y se estaría generando valor a la compañía, de lo contrario sería un fracaso”,** explicó.

Adicionalmente, sobre la incertidumbre de si habrá o no, nuevos contratos de exploración y explotación de hidrocarburos comentó que **“es una decisión del Gobierno, tenemos un número importante de contratos de exploración con potencial muy grande, como lo vemos en la costa caribe, sobre todo. Yo creo que el Gobierno no puede estar completamente cerrado a estos contratos, se debe revisar y hacer los estudios por parte de ellos y en ese momento, de acuerdo a las necesidades, debemos abrir o no abrir la exploración en Colombia”.**

Mencionó también que sobre las especulaciones de que él sea el nuevo presidente de la compañía, no ha contemplado esa posibilidad.

Finalmente, enfatizó nuevamente sobre la transición energética del país diciendo que este tema no depende solamente del petróleo.

“La transición energética del país depende de muchas otras cosas, se debe trabajar mucho en la demanda de hidrocarburos, si sigue igual o sigue creciendo no hay transición. Si no flexibilizamos la regulación va a ser muy difícil que lleguen inversiones grandes. Hay muchos temas para trabajar en el país”, sentenció.

Escuche la entrevista completa a continuación:

Le puede interesar

- › El detrás de cámaras de la salida del presidente de Ecopetrol
- › Ecopetrol buscará producir un millón de barriles de petróleo: economista experto



Ecopetrol

Colombia

Petróleo

+ MÁS

Últimas Noticias

Reformas son prioridad: Roy Barreras pide no "maltratar" a aliados del Congreso

Me hubiese gustado que él me la entregara: Messi sobre Maradona y la Copa del Mundo

A 100 millones asciende recompensa por autores de masacre en Barranquilla

Íngrid Lagos llegará como directora de Fogafín

Detrás de cámaras siempre he jugado ajedrez sin hiyab: Sara Khadem tras huir de Irán

San Jacinto despide a Adolfo Pacheco Anillo, el último gran juglar vallenato

Stories W Radio



Programa La WRadio



Contrarreloj



Peláez y De Francisco



Sigue La W



Programa La WRadio



Sigue La W



Peláez y De Francisco



Contra

También en la web

Recomendado por Outbrain

Siguiente artículo



LA W RADIO

Internacional

Detrás de cámaras siempre he jugado ajedrez sin hiyab: Sara Khadem tras huir de Irán

